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Top 5.2 LKW-Verkehr

ORM Heusser stellt fest, dass der LKW-Verkehr in Kirrberg in der letzten Zeit stark 
zugenommen habe. Es stelle sich ihm die Frage, ob dies rechtens sei. 
Der Vorsitzende antwortet, dass dies rechtens sei. Man habe dies vor einiger Zeit schon 
einmal prüfen lassen. Fast alle Straßen in Kirrberg hätten eine Zulassung für alle LKW, 
die nach Straßenverkehrsordnung zulässig seien. Da die Hauptdurchgangsstraßen 
außerdem Landstraßen seien, würde es auf keinen Fall dort ein LKW-Fahrverbot 
geben. 
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